

DIPUTADO FELIPE DONOSO DESTACA GESTIÓN DE GOBERNADOR REGIONAL:

"Pasamos de ser un Gobierno Regional con las peores ejecuciones presupuestarias a ser la mejor del país"

TALCA. El diputado de la UDI, Felipe Donoso, destacó el trabajo del gobernador del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, luego que la región alcanzara el primer lugar a nivel nacional en el ranking de ejecución presupuestaria a junio de este año, con un 52,1%, lo que equivale a más de 58 mil millones de pesos invertidos en iniciativas que impulsan el desarrollo y mejoran la calidad de vida de miles de familias.

De acuerdo con el informe de la Dirección de Presupuestos, el Maule superó a Ñuble (52%) y Santiago (50%), en un resultado que marca un avance histórico:

en el mismo periodo de 2024, la región ocupaba el cuarto puesto con un 35,3% de ejecución.

"Pasamos de ser un Gobierno Regional con las más malas ejecuciones presupuestarias a ser el mejor. Esto demuestra que cuando hay liderazgo, compromiso y cercanía con la gente, los recursos se invierten donde realmente se necesitan", afirmó el diputado Felipe Donoso.

En esa línea, el legislador sostuvo que este logro "refleja una gestión responsable y comprometida con las necesidades reales de nuestra gente. Cada peso ejecutado se traduce en

obras, programas y oportunidades que benefician

directamente a miles de familias maulinas".



El diputado de la UDI Felipe Donoso valoró el liderazgo que llevó al Maule a ocupar el primer lugar en ejecución presupuestaria a nivel nacional.

La ejecución presupuestaria alcanzada incluye inversiones en áreas estratégicas como infraestructura, fomento productivo, salud, educación, cultura y desarrollo social, consolidando al Maule como una región que avanza con fuerza hacia un desarrollo sostenible y equitativo.

Finalmente, el diputado Felipe Donoso subrayó que "este es un ejemplo claro de que cuando las autoridades trabajan comprometidas y en equipo poniendo el foco en los resultados, se logran avances concretos para la gente. El Maule hoy es líder en inversión pública, y eso se debe al trabajo serio y a la visión del gobernador Álvarez-Salamanca".